

# **L'OPHRYS DE MADAME CONRAD**

*OPHRYS CONRADIAE* MELKI & DESCHÂTRE, 1993

L'**Ophrys de Madame Conrad** est dédiée à Marcelle Conrad, éminente botaniste corse (1897-1990). C'est une orchidée **endémique cyrno-sarde**, observée en divers points de la Corse, et en particulier près de Bonifacio et de Corte.

Cette espèce tardive fleurit de mai à juin, et se rencontre en général de 0 à 400 mètres d'altitude.

Présente dans les biotopes de pleine lumière, elle fréquente les pelouses et les pentes herbeuses. Elle pousse sur des sols plutôt calciques.

Il s'agit d'une plante le plus souvent de taille importante (tige de 30 à 50 cm.), très variable, notamment au niveau de la taille des fleurs, de la couleur des sépales qui varie du vert au blanc, et de l'ornementation du labelle).

Cette espèce endémique donc menacée, mériterait de faire l'objet de mesures de protection, au moins à l'échelon régional.



